



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	7386
Prix	855 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

Megeve mont d'arbois, trois pieces en rez-de-jardin ref. 7386, dans une copropriété établie au pied des pistes du tour. Séjour avec cheminé, cuisine américaine équipé et espace repas, donnant sur terrasse et jardin sud, toilettes invités, chambre avec placards et salle de bains/wc, chambre cabine avec placard, salle de douches, surface lc 63,65 m². Bien soumis à la copropriété. 276 lots dans la copropriété. Charges courantes annuelles : 2.145 €. * honoraires charge vendeur. Honoraires à la charge du vendeur. Dans une copropriété de 276 lots. Aucune procédure n'est en cours. Classe énergie D, ...

*Mont d'arbois, 2-bedroom apartment on the ground floor ref. 7386, in a residence established close to la caboche slopes. It comprises : living room with fireplace, equipped american kitchen and dining area, opening onto terrace and south garden, guest toilet, 1 bedroom with cupboards and bathroom/toilet, 1 cabin bedroom with cupboard, shower room, surface area 63.65 m². Property subject to co-ownership. 276 lots in the co-ownership. Annual current charges: €2,145. * fees charged to the seller. Fees to be paid by the seller. In a condominium of 276 lots. No ongoing proceedings. Energy class D, ...*

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

